

Vos questions / nos réponses

la consommation

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/03/2017 14:06

pourquoi les jeunes se droguent t-ils?

Mise en ligne le 22/03/2017

Bonjour,

Vous vous demandez « pourquoi les jeunes se droguent-ils ? »

Les réponses à cette question sont multiples.

Il peut en effet s'agir dans un premier temps, d'une curiosité, d'une expérimentation, pour « faire comme les autres », pour appartenir à un groupe, pour tester ses limites, franchir des interdits, par plaisir, pour faire la fête différemment, ...

Dans un deuxième temps, les drogues peuvent devenir un vrai besoin répondant souvent à un mal-être. Dans ce cas là, les drogues apportent un apaisement des tensions, des souffrances, une aide au sommeil, un échappatoire à ses difficultés,

Quelqu'en soient les raisons, la consommation de drogue n'est pas sans risque.

Vous nous avez déjà sollicité précédemment et nous ne savons toujours pas dans quel contexte vous nous posez ces questions. Ainsi, si vous le souhaitez, nous vous proposons d'approfondir cela avec nos conseillers. Ils sont disponibles soit par téléphone au *0800231313*, tous les jours de 8h à 2h, soit par chat, via notre site internet www.drogues-info-service.fr, tous les jours de 14h à minuit.

Cordialement
